

13.10.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Zwei neue Fälle und negative Ergebnisse für alle Lehrer

Vom Gesundheitsamt liegen heute zwei Meldungen über Neuinfektionen vor. Es handelt sich zum einen um einen 61-jährigen Mann, die Kontaktpersonen werden zurzeit noch ermittelt.

Darüber hinaus wurde eine elfjährige Schülerin positiv getestet, die die 6. Klasse der Sekundarschule „An der Biethé“ besucht. Dort sind zurzeit drei Schüler insgesamt betroffen (siehe auch unsere gestrige Meldung).

Zwischenzeitlich liegen für alle Lehrerinnen und Lehrer der Grundschule Waldstraße sowie der Sekundarschule „An der Biethé“ die Testergebnisse vor, sie sind allesamt negativ. Insofern können die Schulen morgen wieder öffnen. Die Schülerinnen und Schüler der direkt betroffenen Schulklassen, die sich momentan in Quarantäne befinden, bleiben bis zum 16. Oktober in häuslicher Isolierung.

Aktuell weist die Statistik der Stadt Dessau-Roßlau 140 positive Fälle auf. Es befinden sich drei Patienten in stationärer Behandlung und 101 gelten als genesen.